

Jeux paralympiques. En paracyclisme, la Mayennaise Heïdi Gaugain a signé son premier triplé argenté

Jeux paralympiques de Paris 2024. Heïdi Gaugain visait trois médailles pour sa première participation à cette compétition. Mission remplie pour la Mayennaise de 19 ans, qui revient toute argentée.



Ouest-France
Mélina NICOLLEAU

Publié le 07/09/2024 à 08h08



Heidi Gaugain (à gauche), sur son troisième podium des Jeux paralympiques 2024 pour une troisième médaille d'argent. | PRESS ASSOCIATION IMAGES/MAXPPP

En une semaine, Heïdi Gaugain est passée par « **tellement** » d'émotions lors des Jeux paralympiques de Paris 2024. Il y a eu des larmes. Surtout après la finale de poursuite individuelle sur piste, dimanche. « **Psychologiquement, ça a été l'épreuve la plus dure. Il m'a manqué un truc. Je suis passée à côté. Mais c'est comme ça** », a confié la Mayennaise vendredi 6 septembre 2024 après-midi, alors qu'elle venait de glaner une troisième médaille pour sa première participation aux Jeux.

« Il manquait très peu pour aller chercher l'or »

Sauf que malgré son triple podium, en échouant d'un rien dans sa quête du titre, elle a eu du mal à cacher sa déception, notamment au micro de France TV : « **Putain, je suis deg'...** » Mais le bilan reste « **super positif** » pour l'Ervigeorgeaise après ses quatre courses. La paracycliste ambitionnait trois médailles. Elle y est arrivée, grâce à une nouvelle breloque en argent sur la course en ligne, sa dernière épreuve des Jeux : « **Je suis super contente. Il manquait à chaque fois très peu pour aller chercher l'or, mais ça sera pour la prochaine fois, ce n'est pas grave** ».

Puis dans le futur, la jeune athlète de 19 ans n'aura peut-être plus besoin de se frotter à Sarah Storey, qui l'a privée de l'or pour 4 secondes au chrono, mercredi 4 septembre 2024, et pour une roue de vélo dans le sprint final, vendredi. Car la multiple championne britannique de 46 ans disputait normalement ses derniers Jeux paralympiques. « **Mais je m'y attendais. Même si c'était compliqué d'avoir un avis sur Storey, qu'on a peu vu cette saison, donc je ne pouvais pas trop jauger le niveau qu'elle avait** », a lâché Heïdi Gaugain.

La ruse et l'explosivité de la Mayennaise n'auront pas suffi à faire craquer la championne dans le dernier kilomètre. « **J'y ai cru jusqu'au bout parce qu'il fallait y croire. Mais il y avait de la fatigue, j'étais un peu malade aussi, et ça n'a pas marché, c'est comme ça. Je ne suis pas déçue. Si c'était à refaire, je referais pareil** ».

Vinchon pour conclure les Jeux de la Mayenne

Après sa 4^e place mercredi en paraddressage (72.889 %), Vladimir Vinchon disputait vendredi l'épreuve par équipe. Mais le Mayennais n'est toujours pas monté sur le podium (5^e), malgré une meilleure reprise (75.081 %). Ce samedi, le cavalier termine ses Jeux paralympiques par la finale freestyle (reprise libre en musique) sur le site du château de Versailles (passage à 10 h 24). Et il est aussi le dernier des représentants mayennais à être en piste sur ces Jeux parisiens.